

Agenda FIN DE SEMANA

HOY MAÑANA

Tras los Pasos del Patrimonio

En el marco del Día de los Patrimonios, el municipio de Concepción invita a un circuito turístico: se podrá descubrir la ciudad con ojos de diseñador, analizar los secretos y formas de ésta y conocer más el Barrio Universitario. Estará a cargo de los arquitectos Patricio Martínez y Carol Pradenas.

Hoy, de 9:30 a 12 horas, salida desde el Parque Ecuador, en Castellón, a la altura de totem "Letras de Concepción". Gratis.

Visita Archivo Histórico de Concepción

En el marco de la jornada patrimonial, el Archivo Histórico de Concepción tiene preparadas cuatro visitas guiadas. Bajo previa inscripción, las personas podrán disfrutar de un recorrido por la historia penquista. Al inscribirse debe indicar la cantidad de asistentes, nombres, edades y horario escogido.

Hoy, 10:30 horas, mañana: 10:30, 12 y 15 horas. Inscripción en archivohistorico@semco.cl.

El renacer del bosque

Por última vez, celebrando el Día de los Patrimonios, se realiza esta experiencia inmersiva e interactiva para conectarse con el bosque nativo y informarse sobre las consecuencias de los incendios forestales en la zona. Hoy estará activo un horario especial nocturno, donde la oscuridad sorprenderá frente a los árboles.

Hoy, de 18 a 22, y el domingo de 16 a 20 horas. Centro Creación Concepción (Rozas 520), con entrada liberada.

Excursión fúngica

En el marco del festival de hongos "Callampenco", la Fundación Mycetes invita a la comunidad a participar de una excursión guiada para avistar hongos. Incluye un tríptico con información sobre los hongos de la zona y la biodiversidad del Parque Nonguén.

Mañana, entre las 9 y 12 horas, en el Parque Nacional Nonguén, Entrada desde \$10.000 mediante inscripción previa en [@fundacion.mycetes](https://www.fundacionmycetes.cl).

Feria literaria rescata las "Letras del Carbón"

La potente creación literaria del sur del Biobío se traslada hasta La Biblioteca Municipal de Concepción, con la I Feria Artística Letras del Carbón. La instancia -hoy, entre las 10:30 y 17:30 horas-, busca valorar el patrimonio cultural de Lota, Coronel y el entorno de la Cuenca del Carbón. La muestra forma parte de las actividades que dan inicio a la celebración del Día de los Patrimonios 2025: "La fiesta cultural de Chile" en el espacio.



Teletón abre sus puertas en día patrimonial

Parte del Día de los Patrimonios, mañana, entre las 9 y 14 horas, el Instituto Teletón de San Pedro de la Paz abrirá sus puertas. La idea es mostrar instalaciones y el trabajo que se realiza. Los asistentes podrán ser parte de visitas guiadas, donde verán las unidades del instituto como Kinesiología y Unidad de Tecnología Asistiva, entre otras. También ser parte de "Ponte en mi lugar", para conocer barreras que enfrentan personas con discapacidad en la ciudad. Información en www.teleton.cl.

Exposición "Hualpén en blanco y negro"

En este fin de semana dedicado a los patrimonios, la Municipalidad de Hualpén invita a la comunidad a presenciar una muestra de fotografías en blanco y negro. Allí los visitantes podrán revivir la historia de la comuna en una recopilación de hitos a través de estos años.

Mañana, de 9 a 14 horas, en el Centro Cultural de Hualpén (Potsdam 751) Entrada Liberada.

"Explorando Conce: de la Plaza al Parque"

La Galería de la Historia de Concepción invita a la comunidad a participar en una recorrido patrimonial para explorar y conocer los lugares escondidos que pasan desapercibidos día a día, entre la Plaza de la Independencia y el Parque Ecuador.

Mañana, desde las 10:30 horas. El inicio del recorrido será desde el frontis de La Catedral penquista. Entrada gratuita mediante inscripción en [@galeriahistoriaconcepcion](https://www.galeriahistoriaconcepcion.cl).

Apertura del Teatro Enrique Molina

Como ha sido en años anteriores, el Liceo Enrique Molina Garmendia abre sus puertas en una jornada para descubrir rincones llenos de historia: visita el Salón de Patrimonio, recorrido por el Teatro, además de presentaciones artísticas y

exposiciones especialmente preparadas en el contexto patrimonial.

Mañana, de 11 a 17 horas. Aníbal Pinto 31, Concepción. Entrada liberada.

Reencontrarse con la cultura andina

La agrupación Guerreros del Sol Naciente estará presente una vez más en el Día de los Patrimonios con un pasacalle por la capital regional. El recorrido será desde Barros Arana con Aníbal Pinto en dirección hacia Los Tribunales.

Mañana, desde las 12 a 14 horas, en Barros Arana con Aníbal Pinto, Entrada liberada.

Exposición "Yo vengo de lejos tiempos"

Como parte del Día de los Patrimonios, la Dirección de Bibliotecas UdeC invita a la comunidad a visitar la muestra que celebra la riqueza del canto campesino, tradición centenaria profundamente arraigada en la vida rural y en la identidad cultural de nuestro país. A través de una selección de fotografías tomadas por la investigadora Patricia Chavarría, desde 1964 hasta la actualidad, la muestra propone un recorrido visual y emocional por esta expresión musical.

Mañana, estará disponible entre las 12 y 17 horas, en la Biblioteca Central de la casa de estudios. Entrada liberada.